

# Los agricultores piden a Fabra el trasvase desde Cortes de Pallás

Dicen que es la única opción que garantiza agua de calidad para mantener la producción y las propiedades de los cultivos

🕒 01:38 VOTE ESTA NOTICIA ★★☆☆☆



Tweet 0

Recomendar 0

**J.C.P.G.** Representantes de Asaja Alicante mantuvieron ayer un encuentro en el Palau de la Generalitat con el presidente para analizar la situación agrícola y ganadera de la provincia. A Fabra le trasladaron, entre otras cosas, el problema del agua, centrándose en la baja calidad que están proporcionando determinadas comunidades de regantes, lo que ha provocado mermas en la producción. Por tal motivo el presidente de Asaja, Eladio Aniorte, ha reivindicado junto a sus colaboradores Pedro Rubira, Enrique Company y Ramón Espinosa, la vuelta a la toma de Cortes de Pallás para el trasvase del Júcar-Vinalopó, "ya que es el único que garantiza que este recurso posee las propiedades adecuadas para obtener frutas y hortalizas de calidad destacable". También se ha denunciado ante Fabra que hay municipios en los que el productor paga más de 0,50 euros el metro cúbico, cuando este valor no debería superar los 0,25 euros. En tal sentido le han explicado la necesidad de unificar algunas de estas entidades para evitar duplicidades en un mismo municipio y lograr así una mayor eficiencia.